

PRESSEINFORMATION



10. April 2015

Probetrieb für das Rathaus-Glockenspiel

Melodien werden ab kommender Woche einprogrammiert

Im Zusammenhang mit dem Austausch des Uhrwerkes für den Rathhausturm wird jetzt auch das Rathaus-Glockenspiel wieder neu eingerichtet, nachdem es durch Blitzeinwirkung im vergangenen Jahr dauerhaft beschädigt worden war.

Ab kommenden Montag, dem 13. April 2015, erfolgt zur Programmierung des Repertoires ein Probetrieb, der zusammen mit den verbundenen akustischen Begleiterscheinungen dazu führen kann, dass die Uhrzeit zeitweilig nicht korrekt angezeigt wird. Bis Ende April soll die Testphase wieder abgeschlossen sein.

Zu den Melodien des Glockenspiels gehören traditionell jahreszeitlich und anlassbezogene Musikstücke, wie „Alle Vögel sind schon da“ oder „Nun will der Lenz uns grüßen“ zum Frühlingsbeginn, der Dessauer Marsch (Leopoldsfest), der Mackie-Messer-Song (Kurt-Weill-Fest) sowie verschiedene Weihnachtslieder oder die Feuerwerksmusik im Dezember bzw. zum Jahresausklang. Künftig ist geplant, das Repertoire verstärker noch für bestimmte Anlässe auszuweiten. Dazu wird es Anfang Mai ausführlichere Informationen durch die Stadtverwaltung geben.